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Présentation du lycée technique agricole Emile 

badiane de Bignona 

 AU NIVEAU DE ltaeb il n ya pas de 

structure ou de politiques pour lutter 

contre l’harcèlement  et la violence 

sexuel  fait sur le genre. 

 Mais néanmoins la cellule genre 

organise des journées de causeries 

pour prévenir les grossesses précoces 

avec les élèves et les étudiants, je 

leur interdis de se maquiller pour ne 

pas attirer les hommes et j’insiste sur 

le port de la tenue. 

 Une journée genre est organisée 

chaque année au lycée avec des 

thèmes liés au genre. 

 Une caravane de sensibilisation pour 

inciter les jeunes à accéder les 

filaires  agricoles et agro- 

alimentaires  

 



 

 

 

 Au lycée le volet genre est partout 

pris en charge. par exemple quand on 

fait la sélection des étudiants du cap 

qui font la transformation des 

produits agricole, on prend plus de 

filles pour favoriser leur insertion. 

Parce que la majeure partie 

abandonne les classes avant la 3EM
 

 Il ya aussi l’amicale des étudiants du 

lycée en BTS/cgea conduite et gestion 

d’une exploitation agricole qui est 

très dynamique car elle gère 

correctement leurs problèmes tout 

fois que  le besoin se fait sentir en 

allant rencontrer l’administration et 

discuter au lieu d’aller en grève 

 Le lycée il n y a pas de campus et cela 

peut cause des violences et des 

harcèlements aux étudiants  

 



 

 

 Il ya aussi le bureau d’appui et 

insertion (bain) qui joue un rôle très 

important dans l’insertion des 

sortants du BTS/cgea 

 Nous allons essayer une au retour de 

s’activer au tour de la question pour 

voir comment faire pour gère ces 

problèmes.  

Merci à tous et à  l’usaId qui n’arrête 

de nous accompagner sur toutes les 

dimensions.    

 




